

# *La mission anti corruption enquête sur une affaire de détournement de fonds*

---



Tegucigalpa, 16 août, (RHC).- La Mission d'appui contre la corruption et l'impunité au Honduras, a confié à une équipe spéciale de 17 spécialistes l'enquête sur le détournement de fonds à l'Institut de la Protection Sociale, l'un des scandales les plus graves dans ce pays.

Le Péruvien Juan Jiménez, porte-parole du groupe a expliqué que ce pays centraméricain s'est fixé pour but de lutter contre la corruption, ce qui passe par un changement de fonctionnaires, par un remaniement de toute la société civile pour permettre ainsi de mieux affronter ce délit.

Le scandale sur le détournement de fonds dans cette entité a éclaté en 2015 après la découverte de l'achat de 10 ambulances pour plus de 488 000 dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/102970-la-mission-anti-corruption-enquete-sur-une-affaire-de-detournement-de-fonds>



**Radio Habana Cuba**